

Communiqués

Le 1^{er} Mai 2012 : pour la démocratie, le progrès social

dimanche 29 avril 2012, par [LDH \(France\)](#) (Date de rédaction antérieure : 26 avril 2012).

La mobilisation sociale du 1^{er} Mai de cette année revêt une place singulière en raison du contexte de l'élection présidentielle et des tentatives d'instrumentalisation dont il est l'objet.

Parce qu'elle défend l'idée que les droits sociaux sont indivisibles des droits et des libertés politiques, parce qu'elle pense que la solidarité est une valeur universelle, ici et là-bas, parce qu'elle a la conviction que le dialogue social doit irriguer une démocratie effective et vivante, la Ligue des droits de l'Homme appelle toujours ceux qui vivent et travaillent en France à participer aux défilés syndicaux unitaires.

Cette année plus que jamais, il est important, face aux crises et aux politiques d'austérité, de faire entendre les priorités sociales et les préoccupations des salariés, des demandeurs d'emploi, des jeunes et des retraités ; d'exprimer la défense des droits fondamentaux et des libertés partout dans le monde ; de faire reculer la xénophobie, le racisme et l'antisémitisme.

De fait, la crise ne peut être le prétexte pour remettre en cause des systèmes sociaux construits sur la solidarité, les libertés publiques, le principe de l'égalité des droits qui fondent notre vivre ensemble.

Tout au long du quinquennat de Nicolas Sarkozy, la Ligue des droits de l'Homme s'est mobilisée contre un gouvernement qui a asphyxié la démocratie, nié les droits, discriminé en fonction d'une origine supposée ou réelle, augmenté les inégalités, attaqué le service public, et enfin, développé un tel sentiment de peur de tous contre tous qu'il a voulu faire des services de la justice et de la police les gardiens de son propre pouvoir.

Persuadée qu'infliger une défaite au candidat sortant ne suffira pas à répondre aux angoisses et aux espoirs que traduit le premier tour des élections présidentielles, la LDH appelle à manifester aux côtés des organisations syndicales qui défileront dans l'unité, et à faire du 1^{er} Mai 2012 un moment d'affirmation de la démocratie et du progrès social.

Paris, le 26 avril 2012.
